



Rathaus der Gemeinde Hagen im Bremischen

Rathaus

Tourist-Information



Tourist-Info Hagen.JPG - © Gemeinde Hagen im Bremischen



Regionale Informationsstelle

Das ehemals königliche Amtsgericht ist eines der historischen Gebäude in Hagen im Bremischen. Erbaut wurde es im Jahre 1846. Im Zuge der allgemeinen Justizreform in Niedersachsen wurde das Amtsgericht (hier waren auch Gefängniszellen untergebracht) am 01. April 1974 aufgehoben. Im Februar 1977 erwarb die Samtgemeinde Hagen das Gebäude. Es ist das heutige Rathaus der Gemeinde.

Adresse:

Amtsplatz 3
27628 Hagen im Bremischen

- ☎ +49 4746 / 87 - 0
- ☎ +49 4746 / 87 - 27
- 🏠 www.hagen-cux.de/
- ✉ info@hagen-cux.de

Autor:

Cuxland-Tourismus
info@cuxland.de

Organisation:

Cuxland-Tourismus
<https://www.cuxland.de/>
info@cuxland.de

Öffnungszeiten:

Wochentag	Uhrzeit
Montag bis Mittwoch Freitag	08:00 - 12:00
Donnerstag	08:00 - 12:00 14:00 - 18:00



QR-Code scannen und diese Seite offline speichern, mit Freunden teilen und mehr.

<https://s.et4.de/QDdvd>

Quelle: destination.one
ID: p_100076266
Zuletzt geändert am 24.07.2023, 10:09

